

FUEGO EN LOS HOGARES

-
EN EEUU cada 60 segundos ocurre un INCENDIO que requiere llamar a los bomberos.

4,000 personas murieron a causa de fuego en hogares en y por lo menos 20,000 personas sufren heridas en este tipo de accidente cada año.

Para proteger tu familia necesitas UN PLAN de los pasos a seguir en caso de fuego.

Esto requiere incluir el uso de protectores de fuego como lo son los detectores de humo.

LOS PELIGROS DE LOS FUEGOS EN LOS HOGARES

La mayoría de los fuegos en los hogares ocurren en la cocina y dormitorios.

Los fuegos más peligrosos son los que ocurren durante la noche cuando las personas están durmiendo. Estos fuegos comienzan con el descuido de una persona (al apagar mal un cigarrillo u otras causas).

La mayoría de las víctimas de fuego sucumben ante el humo y los gases tóxicos, y no a las quemaduras.

Cerca de la mitad de las personas que mueren en los hogares a causa de un fuego son niños o personas mayores de 64 años de edad.

LOS NIÑOS Y EL FUEGO

Los niños que juegan con fósforos son una importante causa de fuegos en los hogares.

Debe mantener todo el tiempo los fósforos y encendedores fuera de su alcance.

Los niños se pueden asustar en un fuego y en vez de huir del mismo se ocultan.

Por lo tanto, es muy importante que participen de los simulacros de evacuación.

La reacción natural al incendiarse sus ropas es correr pero esto agrava la situación. La mejor medida a seguir es **DETENERSE, TIRARSE y RODAR** por el piso.

EL FUEGO Y LOS ANCIANOS

El riesgo de muerte por causa de un fuego para americanos de 65 años en adelante es dos veces mayor que el riesgo de adultos menores de 65 años.

DETECTORES DE HUMO

Uno de los equipos de seguridad contra fuegos más importante en los hogares es el detector de humo.

En los EEUU en los hogares sin detectores de humo ocurrieron más de la mitad de los fuegos.

¿CUANTOS DETECTORES DE HUMO SON NECESARIOS?

La principal labor de un detector de humo es protegerles contra fuegos mientras ustedes están durmiendo. Los detectores de humo deben ser colocados entre los cuartos donde las personas están durmiendo y el resto de la casa.

Hay algunos lugares donde un detector de humo no se debe de colocar. Como la cocina y el garaje.

¿QUÉ TIPO DE DETECTOR DE HUMO DEBEMOS COMPRAR?

Hay dos tipos de detectores disponibles: de tipo iónico y de tipo fotoeléctrico. El detector iónico reacciona más rápidamente a las llamas de un fuego y usualmente es menos costoso. El detector fotoeléctrico reacciona mas rápidamente a los fuegos que humean y es menos probable que reaccione con los humos de la cocina.

¿CÓMO DEBEN DE SER INSTALADOS LOS DETECTORES?

Los detectores de humo normalmente son instalados en los techos o en la parte superior de las paredes.

¿PODRÉ OÍR LOS DETECTORES?

El propósito principal de los detectores de humo es que tengan la habilidad de despertar a una persona que esté durmiendo en su cuarto. Utilizan una alarma con un sonido bien agudo. Asegurarse que todos los miembros del hogar lo pueden oír claramente. O si es necesario con una luz brillante o con señales vibratorias.

CHEQUEO Y MANTENIMIENTO

Los detectores de humo deben de ser examinados una vez al mes. Si no funciona adecuadamente debe de ser reemplazado inmediatamente.

¿QUÉ TAL SI MI DETECTOR SE ACTIVA SIN NINGUNA RAZÓN?

Los detectores de humo son bien confiables pero algunas veces pueden activarse con el humo de cocinar. Verifique la razón (insectos, mal ubicado, etc.)

Si continua activándose sin ninguna razón entonces debe de ser reemplazado con uno nuevo.

¿CUÁNTO TIEMPO DEBEN DE DURAR LOS DETECTORES DE HUMO?

La vida de un detector de humo es cerca de 10 años. Al cabo de los 10 años deben de ser cambiados.

LOS SISTEMAS DE ALARMAS DE FUEGO

Los sistemas de alarmas de fuego para el hogar son usualmente parte de un sistema de seguridad completo, este provee protección contra robos en adición a la protección contra fuegos.

La ventaja primordial en su hogar es aumentar la seguridad del sistema y la habilidad de colocar los detectores y timbres donde sean necesarios. Pero la razón por la cual la mayoría de las personas la tienen es porque desean un sistema de alarma contra robos.

Otra ventaja consiste en que esta es la única manera de obtener un sistema de control remoto.

PREPARAR UN PLAN DE ESCAPE

Los detectores de humo solo pueden avisar del peligro. Ustedes deben de tomar acción para escapar.

La mejor forma para asegurarse que su familia va responder de la manera adecuada en el caso de una emergencia es tener un plan de escape y practicarlo con ellos. Los factores importantes en un plan de evacuación en su hogar son los siguientes:

1. Salir inmediatamente del hogar.

No perder ningún tiempo en tratar de rescatar o salvar alguna propiedad. Llamar el departamento de bomberos desde la casa de un vecino. Tomar la salida más segura y si tiene que pasar a través del humo, acuérdesse de gatear por el piso, debajo del humo, de esta manera se le hará el respirar mucho más fácil.

2. Tener dos maneras de salir del cuarto.

Si la primera forma de escape esta bloqueada por fuego o humo entonces usted necesitará una segunda forma para salir del hogar. Su alternativa pudiese ser una ventana hacia el techo, de estar en un segundo nivel, o utilizar una escalera de escape. Practiquen escapar de ambas maneras y escapar en la oscuridad.

3. No se olviden de sentir la puerta antes de abrirla.

Cuando usted se acerque a una puerta cerrada use la palma de la mano para sentir el calor a través de la puerta, la cerradura y la apertura entre la puerta y el marco, así se asegura que no hay fuego al otro lado. Si la puerta se siente caliente use la segunda ruta de escape. No importa si la puerta se siente fría, ábrala con mucho cuidado. Si humo o calor entran por la puerta, ciérrela inmediatamente y use la ruta de escape alterna.

4. Tenga un lugar de reunión.

Si quedan en encontrarse en un lugar en específico (como lo es un árbol), ustedes sabrán quien ha podido salir del fuego y nadie saldrá lastimado tratando de buscar a alguien que ya esta a salvo.

5. Una vez estén afuera y a salvo.

No regresen bajo ninguna circunstancia al edificio o casa en llamas. Si falta alguien infórmese inmediatamente a los bomberos. Ellos son los profesionales y están equipados para efectuar un rescate con la mayor seguridad.

6. Dibuje los planos de su hogar.

ROCIADORES DE AGUA RESIDENCIALES.

Los rociadores de agua han sido usados para proteger edificios comerciales por más de 100 años. Un nuevo tipo de sistema de rociadores ha sido desarrollado para residencias, ofrece un nivel de seguridad contra fuegos tanto para las vidas como la propiedad.

¿PORQUÉ LOS ROCIADORES SON TAN POTENTES Y EFECTIVOS?

La razón principal es que tan pronto son activados, los rociadores riegan agua sobre el objeto encendido y apagan o controlan el fuego. En realidad un sistema de rociadores no sólo detiene el crecimiento del fuego, también actúa en los efectos mortales del fuego (un ejemplo es la reducción de la temperatura del aire).

Esto significa que una combinación de sistema de rociadores y detectores de humo pueden salvar la mayoría de las personas contra el fuego.

QUE HACER PARA PROTEGER SU FAMILIA DE UN FUEGO

Respeten el fuego y enseñen a sus niños a respetarlo también.

Instale detectores de humo.

Examine y dé mantenimiento a sus detectores de humo.

Asegúrese que todos los residentes de su hogar pueden oír.

Tenga un plan de escape con una ruta alterna para cada cuarto de su hogar y practíquelos con su familia.

Considere un sistema de rociadores si usted tiene en su hogar a una persona con impedimentos físicos o mentales.

NÚMEROS TELEFÓNICOS DE EMERGENCIA

Escriba los números de emergencia en el espacio disponible para que estén a su alcance cuando sean necesarios.

Dept. de Bomberos: _____

-

Dept. de la Policía: _____

Centro de Envenenamiento: _____

Doctor: _____

Trabajo del Padre: _____

Trabajo de la Madre: _____